

## EDITORIAL

Constituye un honor modelar el editorial de esta prestigiosa revista, cuando cumple con este número la edición veintidós, alcanzando en su contenido un éxito de suma importancia y prestigio para el Departamento de Contabilidad y Finanzas y el Postgrado en Ciencias Contables de la Universidad de Los Andes.

Diversos autores de lo más connotado del saber científico en las áreas de ciencias sociales han vaciado sus argumentos en las líneas que se desplazan en un contenido lleno de omnisciencia y, dejando una huella de actualidad en su aforo, de forma que sus lectores tomen lo máspreciado de ese saber para el acervo de su vida profesional.

En el presente número se presentan artículos de diversa índole y contenido: "Precios de transferencia en México en donde el investigador afirma que este tema tributario incide en el erario de ese país. La contabilidad de costos en el sistema de información contable de las PyME del estado Mérida. Destaca el investigador sobre el particular "El objetivo central de esta investigación es el de analizar la aplicación de la contabilidad de costos como sistema de información que permite el control de la gestión de las PyME del estado Mérida". Discusión del concepto de "activo" dentro del Marco Conceptual de las Normas Internacionales de Información Financiera. El investigador reconoce en su artículo que uno de los componentes más importantes en el balance general, como lo es el activo, ha venido sufriendo modificaciones en el tiempo, por lo que es necesario profundizar sobre su concepción. La firma y los costos de transacción, el investigador se basa en los aportes realizados por Ronald Coase desarrollando el concepto de firma y costo de transacción buscando las normas que de alguna manera estos conceptos tienen entre sí.

De esta forma, los temas aludidos y presentados son de una actualidad manifiesta, lo que induce tanto a investigadores como lectores a seguir ahondando en los temas propuestos, ya que de la profundidad de su tratamiento se alcanza el vórtice del conocimiento, el cual tras haberlo transitado y demostrado su veracidad, nos encontramos frente a la fuente originaria que no es otra cosa que la sabiduría, la cual trasciende cualquier contenido.

Vale la pena destacar que los investigadores transitaron la ciencia noética, sin proponérselo, es decir, actuaron de acuerdo al siguiente planteamiento: La ciencia noética es la disciplina científica que investiga la naturaleza y potenciales de la conciencia, empleando para ello múltiples métodos de conocimiento, incluyendo la intuición, el sentimiento, la razón y los sentidos. La ciencia noética explora el mundo interior de la mente (la conciencia, el alma, el espíritu) y como se relaciona con el universo físico.

Se observa, que en efecto los artículos están relacionados, eso indica una atracción y puesta en marcha de la conciencia que se hace presente en la manifestación de las investigaciones.

A partir del año 2010 la Revista Actualidad Contable FACES, viene realizando un trabajo de reingeniería con el propósito de mejorar los procesos internos; así como también, subsanar las observaciones realizadas por el Fondo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación (FONACIT) y por el Coordinador de la Comisión de Publicaciones del Consejo de Desarrollo Científico, Humanístico, Tecnológico y de las Artes (CDCHTA) y cumplir con estándares internacionales. Es por ello, que a partir de este número la revista cambia su formato en cuanto al tamaño y de esa manera está a la vanguardia con los procesos de cambios que se están gestando en la actualidad.

Altuve G., José G.  
Profesor titular de FACES - ULA  
elcosmos1@gmail.com